
Protokolleintrag vom 04.07.2018

2018/121
Schriftliche Anfrage von Andreas Kirstein (AL) vom 21.03.2018:
Streichung der Beiträge des Bundesamts für Kultur an das Zurich Film Festival, Einfluss der Streichung auf die städtischen
Subventionen sowie Möglichkeiten zur Überprüfung und Gewährleistung der Unabhängigkeit bezüglich der
Mehrheitsbeteiligung der NZZ-Mediengruppe

Der Stadtrat beantwortet die Schriftliche Anfrage (STRB 500 vom 20. Juni 2018).


